

Liebe Freisinnige
Liebe Sympathisantinnen und Sympathisanten
Liebe Gönnerinnen und Gönner

Mit einem entschlossenen Auftakt und einem klaren Programm ist die FDP Kanton Zürich unter neuer präsidentaler Führung gestartet. Der Parteitag im vergangenen September war ein starkes Zeichen für Freiheit und Fortschritt. Gemeinsam haben wir das neue Parteiprogramm verabschiedet, das unseren liberalen Kompass schärft und die Weichen für die Zukunft stellt. Die Schwerpunkte wurden klar gesetzt: Mehr Freiheit, weniger Bevormundung und eine deutliche Absage an übermässige staatliche Eingriffe, insbesondere in der Wohn- und Asylpolitik. Auch in der Bildungspolitik setzt die FDP auf eine Stärkung der Grundkompetenzen, um unserer Volksschule wieder eine solide Basis zu geben. Wir packen die Herausforderungen mutig an und verteidigen die Interessen des Mittelstands, der KMU und der bürgerlichen Werte, die unser Land stark machen.

Wir, die drei FDP-Kantonsratsmitglieder des Bezirks Bülach – Michael Biber, Linda Camenisch und Doris Meier – sind mit viel Elan in die neue Legislatur gestartet. Den neuen Fraktionspräsidenten unterstützen wir gemeinsam in seiner Aufgabe und geben der Fraktion im Kantonsrat eine wichtige Stimme. Michael Biber bleibt als Vizepräsident der Fraktion in einer verantwortungsvollen Rolle und Doris Meier wirkt im Co-Präsidium des Ausschusses für Finanzen, Wirtschaft und Abgaben. Als Team setzen wir uns weiterhin für eine starke bürgerliche Politik und hörbare «Bülacher-Stimme» in Zürich ein.

In unseren kantonsrätlichen Kommissionen wirken wir engagiert für liberale Lösungen. Michael Biber bringt seine Erfahrung in der Kommission für Staat und Gemeinden ein und arbeitet auf schlanke, aber effektive staatliche Strukturen hin. Linda Camenisch engagiert sich in der Kommission für soziale Sicherheit und Gesundheit und legt ein besonderes Augenmerk auf die Sicherstellung einer bezahlbaren Gesundheitsversorgung. Doris Meier ist in der Kommission für Wirtschaft und Abgabe aktiv und setzt sich für eine ausgewogene Balance zwischen staatlicher Förderung und Marktwirtschaft zum Wohergehen der Zürcher Wirtschaft ein.

Wir freuen uns auf ein spannendes Jahr 2025, in dem wir die Herausforderungen gemeinsam anpacken wollen. Mit Ihrer Unterstützung können wir die liberalen Werte weiter stärken und den Kanton Zürich als lebenswerten und wirtschaftlich starken Kanton voranbringen.

Freisinnige Grüsse

Michael Biber, Linda Camenisch und Doris Meier